



CONVENIO FRIO INDUSTRIAL COMUNICADO Nº 1

El día 29 de septiembre se ha realizado la primera reunión de la negociación del Convenio de las empresas del Frio Industrial, comenzando con la presentación de los componentes de la mesa por cada organización, posteriormente la parte empresarial ha explicado la situación y problemática del sector a nivel general.

La parte social ha explicado los puntos de la Plataforma sindical, donde la parte empresarial necesitaba aclaraciones, después se ha fijado la fecha de la próxima reunión (26 de Octubre) en la cual la parte empresarial hará su valoración de nuestra plataforma.

Os iremos informando de las posteriores reuniones de negociación.